

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

Suscripcion en Córdoba. Por un mes... 8 rs.
Por trimestre... 22 rs.
Fuera de Córdoba... Por un mes... 10 rs.
Por trimestre... 28 rs.

MARTES 8 DE DICIEMBRE DE 1865.

Los Sres. suscritores á este periódico tienen derecho á insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XIV.

Seccion editorial

EL MUNDO.

III.

El mundo: aquí estamos todavía, parados delante de esa palabra sin atrevernos á penetrar en las oscuras sinuosidades de su sentido.

Casualmente no tenemos prisa y podemos dar aun una vuelta por su variada superficie, ó sentarnos tranquilamente en el umbral de su misteriosa puerta.

Como los alegres convidados á los ricos festines de los poderosos, detengámonos un momento y murmuramos un rato antes de entrar.

Por la actitud humillada con que el ser humano cae en el mundo bien puede creerse que viene arrojado, que ha caído despenado de una gran altura en castigo de algun gran delito.

En el mismo principio de la vida está el fin, de tal manera, que es absolutamente imposible morir sin haber nacido: se nace, pues, para morir; si la vida no es un tránsito no es nada.

En el mundo se entra de la misma manera que se sale. Nadie nace por su voluntad ni nadie muere por su gusto; no se sabe qué es lo que cuesta mas trabajo si nacer ó morir: nacemos llorando y morimos afligidos: nadie ha dicho «yo quiero nacer» nadie tampoco ha dicho formalmente «yo quiero morir.»

El suicidio no es un hecho en contra de lo que acabo de afirmar; porque ese pensamiento desesperado no se formula así en el alma sombría del suicida.

El no dice, — aunque lo diga — «yo no quiero vivir»: en la paabra de desesperacion encontras encerrado todo el secreto de su negro pensamiento: lo que el dice es: «yo no puedo vivir.»

Así se sale y así se entra en la vida, y la vida es el mundo.

Vosotras, pobres criaturas, que vivis encerradas entre las cuatro paredes de vuestra ignorada aldea, tenéis vuestras cunas al lado de vuestras sepulturas; vivis, por decirlo así, paradas al borde del cementerio como si supierais que vivir no es mas que esperar la muerte.

Para nosotros nacer es el acto continuo de una máquina activa ocupada en surtir al mundo de esta materia elaborada que se llama humanidad.

Para vosotras nacer es un mandato dividido.

Para nosotros vivir es un dere-

cho y una grandeza; para vosotras es un deber y una prueba.

A nosotros nos sorprende la muerte como un acreedor inexorable, cuya deuda no queremos pagar; vosotras recibis á la muerte como á una triste amiga, cuya visita os esta anunciada desde el día en que naceis.

La vida es un capital que se nos entrega en la cuna: vosotras lo empleais y nosotros lo derrochamos.

Entrar en el mundo es nacer, salir del mundo es morir; el mundo, por consiguiente, es el espacio comprendido entre el dolor de nacer y el pesar de morir.

¡Qué mundo este!

Hé aquí una exclamacion que está en todos los labios; amargo reproche, triste consideracion que se nos escapa en medio de nuestras ardientes alegrías.

Cae en el dulce vaso de nuestros placeres, como una gota de hiel.

Esa amarga exclamacion tiene tambien su dulzura.

Quando en medio de nuestros pesares exclamamos ¡qué mundo este! es que empezamos á consolarnos.

Entonces cae esa exclamacion en la amarga copa de nuestros dolores como una gota de miel.

Mas toda esta conversacion es demasiado triste para tenerla ante las puertas del mundo. Variemos, pues, el paisaje de nuestras ideas.

¿No habeis visto alguna vez á una niña llena de viveza y de alegría correr impaciente, agíl y ciega detras de una mariposa?

Va, vuelve; torna á ir y torna á volver: sus pies menudos y ligeros trazan sobre la tierra tantos circulos, tantas vueltas, tantos giros como giros, vueltas y circulos dibujan sobre el aire las alas casi impalpables del codiciado insecto.

Diez veces ha sentido en sus mejillas como un soplo el contacto fugitivo de aquellas alas finas como un encaje, brillantes como el oro y la seda, ligeras como el aire.

Veinte veces la ha cogido y veinte veces se le ha escapado: parece un desafío á muerte: la niña ni se cansa ni cede, la mariposa ni hoye ni se deja cojer: hay gritos de cólera, gemidos de impaciencia y quejidos de alegría; hay pasion, hay furia, hay vértigo.

No es siempre la niña la que busca á la mariposa, muchas veces es la mariposa la que busca á la niña.

Cualquiera siguiendo con los ojos este laberinto de vueltas, de movimientos, de saltos y de carreras, esta serie de emociones, unas veces porque la coge, otras veces porque

se escapa, diria con la sonrisa en los labios:

—Ved ahí á una niña que juega con una mariposa.

—Ciertó, dirán cuantos lo escuchan; y, sin embargo, puedé ser y es todo lo contrario.

Hay muchas cosas que tienen el derecho al otro lado de aquel por que se miran, que semejan á los hombres suelen echarse la realidad á la espalda, llevando delante la superficie, la fachada, las apariencias.

Cualquiera que caiga en esto podrá decir:

—Ved ahí á una mariposa que juega con una niña.

Entretanto la niña sigue invencible y la mariposa incansable.

Llega al fin un momento que parece decisivo.

La mariposa ha tomado espacio y elevandose hasta las copas de los árboles se ha perdido entre el follaje oscuro y espeso.

(Se concluirá.)

CORTES.

SESION DEL 4.

Congreso.

La sesion fué abierta á las dos y cuarto por el Sr. Rios Rosas.

Aprobada el acta de la anterior, continuó la discusion del voto particular del Sr. Nocedal.

El Sr. Romero Ortiz declaró, que no teniendo impaciencia por hablar, pero deseando cuán do hablase hacerlo con estension, y no permitiéndoselo los estrechos límites de una alusion personal, se reservaba el hacerlo para otra ocasion.

El señor Lafuente hizo igual declaracion.

El Sr. Suarez Inclán manifestó que se reservaba para cuando el ministro de la Gobernacion concretase mas sus cargos sobre los funcionarios que dimitieron.

El Sr. Escario declaró lo mismo que el Sr. Suarez Inclán.

El señor ministro de la Gobernacion manifestó que al hablar dias pasados sobre la conducta de los funcionarios dimitentes, lo hizo apreciandola como le pareció conveniente y que hoy seguía pensando como siempre.

El señor Castro recordando lo que en la sesion anterior dijo el señor Mena y Zorrilla respecto al señor Gonzalez Brayo, comparó la conducta de este cuando las elecciones de 1858 con la de aquel en las pasadas, lamentando que la comparacion fuese tan desventajosa para el señor Mena.

Ocupose despues de alusiones que se hicieron por el señor Moreno Lopez al ministerio que se formó, y que no fué aceptado por S. M. cuando la última crisis, para rechazar las calificaciones que hizo de aquel ministerio, y para negarle que tuvie-

se autoridad ni autorizacion para asegurar que aquel ministerio fué rechazado.

Negó igualmente que la opinion pública hubiese condenado á aquel ministerio, y escitó al señor Moreno á que declarase qué manifestaciones, qué actos hubo para demostrar tal dicho, que despues de todo no era mas que una injuria lanzada contra hombres é ideas respetables.

Y criticó la situacion pasada del señor Moreno Lopez y su última demostracion parlamentaria.

El señor Moreno Lopez contestó que tanta autoridad tenia en la Cámara como el señor Castro, y que con la misma intencion que él, hablaba fuese cual fuese esa intencion.

Respecto á lo que dijo sobre el ministerio no aceptado por S. M. y rechazado por la opinion, lo repitió, y al hacerlo no espontáneamente una opinion propia, sino que hacia historia, puesto que el ministerio no fué aceptado, como todo el mundo sabe, y no encontró acogida en la opinion pública, porque así lo demostraron la prensa, verdaderos ecos de la opinion, con lo cual quedaba probada la razon de sus calificaciones.

Y terminó lamentando que todas las cuestiones se hicieran personales, rebajando así la altura del parlamento.

El señor Castro rectificó, manifestando que las cuestiones personales, si se habian provocado, fueron por el señor Moreno Lopez.

Por lo demás aseguró que el ministerio que formó el duque de Valencia no fué rechazado por la opinion.

El señor Moreno Lopez se ratificó en su opinion sobre que la pública hizo ver claramente que no a eptaba el gabinete que no llegó á gobernar.

El señor ministro de la Gobernacion negó ciertas apreciaciones que habia hecho el señor Castro del gabinete actual, cuya política fué siempre clara y definida. Al propio tiempo declaró su creencia de que el nombre de S. M. no debe llevarse á las Cortes ni aun para alabarle.

El señor Castro rectificó abundando en los mismos deseos que el señor ministro en cuanto se habia referido al respeto y altísima consideracion que se debía al nombre de S. M.

SESION DEL 5.

Congreso.

La sesion fué abierta á las dos y media, por el señor Rios Rosas.

Aprobóse el acta de la anterior, y se dio cuenta de las peticiones presentadas al Congreso, que pasaron á la comision.

Continuó la discusion sobre el voto particular del señor Nocedal.

El señor Catalina hablando en pró, dijo: que despues de los debates de estos dias, que mas que otra cosa parecieron luchas de familia, se levantaba á defender el voto que no habia sido impugnado, porque no merecia el nombre de impugna-

cion, lo que contra él dijo el ministro de la Gobernacion.

Declaró que no haria un discurso de oposicion al gobierno, porque no habia para qué, tratándose de un gabinete cuya vida era una perpétua interinidad, sostenida por la voluntad y sabiduria del trono.

Estendióse en hacer la historia de la vida política del partido moderado y del progresista, comparándolos á dos árboles que naciendo en un mismo terreno y nutriéndose con iguales condiciones, daban sin embargo diferentes frutos: de paz y de progreso moderado el uno, de amargura y discordias el otro.

Habó de los actos de las administraciones moderadas que por espacio de once años gobernaron al país, y de los sucesos que ocasionaron el aminoramiento de sus fuerzas y de su prestigio.

Hizo la defensa de los principios liberales que profesaba, como todos los que se sentaban en la representacion nacional, y escitó á todos los hombres de los partidos liberales para que, aunando sus esfuerzos eficaces dieran grandeza al sistema político dentro del cual vivimos.

Seccion oficial.

La Gaceta del 4 publica un real decreto autorizando al ministro de Marina para que disponga se contrate sin las solemnidades de subasta y remate público, el suministro de las jarcias de cáñamo de fabricacion española que se necesitan en los arsenales de Cádiz y Ferrol durante el corriente año y proximo venidero, sin excederse de los tipos fijados en las condiciones que sirvieron en las dos subastas practicadas sin resultado alguno por falta de licitadores, al tenor de lo prescrito en el art. 6.º, parrafo octavo, del real decreto de 27 de febrero de 1852.

La del 5 inserta los reales decretos, admitiendo la dimision que ha presentado D. Facundo Infante de los cargos de Consejero de Estado y presidente de la seccion de Guerra, y Marina del mismo Consejo, quedando S. M. satisfecha del celo y lealtad con que los ha desempeñado, y nombrando para reemplazarle al teniente general D. Fermín Ezpeleta y Enrile, comprendido en la categoría primera del art. 6.º de la ley relativa á la organizacion y atribuciones del Consejo de Estado.

Por decreto de 27 de noviembre ha sido nombrado para la plaza de jefe de seccion, vacante en el ministerio de Gracia y Justicia por haber sido declarado cesante D. Luis María de la Torre que la servia, á D. Vicente Gomis y Serra, oficial segundo en el de Fomento.

Seccion de noticias.

NACIONALES.

Un repique general de campanas anunció el domingo último al pueblo gaditano

la preconización oficial del R. P. F. Félix María de Arrieta, para la Sede episcopal de aquella diócesis, noticia que ha llenado de júbilo á los gaditanos.

De un momento á otro llegará á Madrid, si no ha llegado, el general Rivero, que, como senador del Reino, tal vez pueda dar á las Cortes esplicaciones importantes sobre los sucesos de Santo Domingo.

Las comunicaciones oficiales de los capitanes generales de las Antillas, dirigidas por la vía de Inglaterra y el correo ordinario, recibidas por el gobierno el 3 del actual, comprenden hasta el 16 de noviembre las de Santo Domingo, el 11 las de Puerto-Rico y el 15 las de la isla de Cuba. Contiene la insurrección de Santo Domingo en los límites indicados por las partes anteriores, solo habían ocurrido algunos encuentros con el enemigo, siempre favorables á nuestras armas; pero habiendo llegado á la capital 1,500 hombres de los refuerzos enviados por el capitán general de la isla de Cuba, y esperándose mayor número, tanto de este ejército como del de Puerto-Rico, en vista de los que empezaban á desembarcar en estas islas procedentes de la Península, el capitán general de Santo Domingo manifiesta el plan de las operaciones que se proponía emprender ayudado por dichas fuerzas; y por lo que con estas y otras medidas se había reanimado el espíritu de la población. La marina de guerra coadyuvaba eficazmente á mantener la isla en estado de bloqueo, á facilitar las comunicaciones, abastecer las tropas, y á la defensa de los puntos de la costa, cuyas guarniciones eran molestadas por los rebeldes; y con tal motivo recomienda dicha autoridad sus buenos servicios.

El gobernador capitán general de Puerto-Rico participa en 11 de noviembre último que la tranquilidad pública continúa sin alteración, y que el estado sanitario sigue siendo satisfactorio en aquella isla.

—El de Santo Domingo, D. Carlos de Vargas y Cerveto, con fecha 10, que ha tomado posesion de su destino, y que espera conseguir pronto la pacificación del país.

—Y el de la isla de Cuba, con fecha 15 que la tranquilidad pública continúa sin alteración, siendo satisfactorio el estado sanitario.

Hace pocas noches en el pueblo de Benimagrell, provincia de Alicante, llamó un hombre á la casa que habita un sargento de carabineros que presta su servicio en aquel punto, y habiendo salido á abrir el mismo sargento, al preguntar al otro qué se le ofrecía, le contestó que lo vería inmediatamente, acompañando las palabras con un trabuco á quemarropa, del que afortunadamente salió ileso el sargento. Arrojose este en seguida al agresor y le arrebató el trabuco, pero sacando un cuchillo acometió con él al sargento, trabándose una lucha cuerpo á cuerpo, en la que este último sacó algunas heridas en la mano al sujetar el cuchillo al agresor. Por fortuna acudió gente y se evitó otra desgracia de mas consideracion.

Se ha confirmado oficialmente la pérdida del vapor trasporte «Atava.» De cuanto contenia solo se ha salvado la tripulacion y los pasajeros. Incendiadas sus carboneras fue necesario aproximarse á la cos-

ta, y un furioso Nordeste lo destruyó cuando echado á pique se habia logrado apagar el incendio. Para recoger las tropas que conducia y ver de salvar la máquina han salido ayer de Cádiz la goleta «Concordia» y dos buques mercantes contratados por el gobierno.

En virtud del expediente instruido en solicitud de socorros para aliviar los males originados en el pueblo de Guardamar por el pedrisco que descargó en aquel término el día 20 de julio último, se ha dispuesto que del fondo de calamidades públicas se entregue á dicho pueblo la suma de cuarenta mil reales, que deberán ser distribuidos entre los vecinos pobres que hayan sufrido en mayor proporcion los efectos de aquella calamidad.

Parece que en la casa de moneda se van á acuñar hasta doscientos millones en medios duros y pesetas, que es la clase de dinero mas útil para los cambios, y está, por la ley de la plata y por su tamaño, libre de estraccion para el extranjero.

En la noche del domingo anterior se cometió un crimen en el pueblo de Monserrat, partido de Carlet. Pareca que tres sujetos, despues de haber bebido bastante en la taberna, tuvieron una acalorada disputa; se desafiaron é hicieron uso de las armas que llevaban, resultando de la refriega que uno de los tres cayó muerto y otro quedó herido en el brazo, de tal modo, que será forzosa la amputacion. El otro de los contendientes ha sido preso.

Continúa con animacion en Valencia el embarque de la naranja, en cuanto lo permite la cosecha de este ácido, no tan abundante como años anteriores. En cambio la paralización de las transacciones respecto al arroz, y el bajo precio que alcanza el cacahute, habichuelas y otras producciones, tienen descontentos á aquellos labradores, que no hallan fácil salida á sus cosechas.

Dice el *Diario de Barcelona* de ayer: «Parece que en virtud de ciertos datos que tenia el señor juez del partido de Mauresa, acompañado de una respetable fuerza de mozos de la escuadra y de los dependientes del tribunal, se constituyó en cierta casa de la villa de Monistrol, en donde se decia existir una sociedad secreta, sorprendiendo en ella reunidas á varias personas. De resultados de las revelaciones que hicieron algunas de ellas, la autoridad practicó ayer reconocimiento en una casa situada al extremo de la calle del Conde del Asalto, en la cual se decia que existia el centro directivo de dicha sociedad, ocupado en ella, segun se dice de público, papeles, punales y otros objetos misteriosos, junto con el sello de la misma, en el cual se vé esculpido un árbol sostenido por dos hombres, y el siguiente lema: «Fraternidad universal.» Se añade que en esta casa no se encontró persona alguna, siendo solo detenido el sujeto que la habitaba.»

A las tres y media de la tarde del 5 ha falleido el senador del reino D. Luis Rodriguez Camalezo. Una honradéz á toda prueba, una vida llena de laboriosidad y un amor ilimitado á su desconsolada familia, eran las dotes principales del que hoy lloran con ella cuantas personas le conocieron.

ESTRANGERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes.

París 4 (por la tarde).—Han ocurrido numerosos siniestros en las costas de Francia é Inglaterra.

Dice el *Pays* que se ha mandado una escuadrilla de tres buques á bloquear las costas de Acapulco, en Méjico.

Londres 4.—Nueva York 21.—Las elecciones han favorecido al ministro Delawart.

Francfort (sin fecha).—Mañana de- liberará la Dieta sobre la ejecucion federal.

París 3 (por la tarde).—Segun el *Moniteur* de hoy, en la esposicion del estado sobre la Hacienda presentado por el ministro Fould, aparece el conjunto de los descubiertos, el cual asciende á 972 millones, siendo necesario por lo tanto, hacer un empréstito de 300 millones que se empleará en la consolidacion de bonos del Tesoro.

Los gastos de Méjico se elevarán en fin de 1865 á 210 millones próximamente.

El ministro esperaba que el empréstito mejicano traería el reembolso de este descubierto, pero á pesar de la confianza que le inspira el inmediato establecimiento de un gobierno regular en Méjico, cree que la Francia no debe hacer depender la seguridad de su hacienda de la liquidacion de la deuda mejicana.

Londres 4.—Los consolidados están á 90 1/4.

Se teme que el banco aumente el descuento al 8.

Stokolmo 3.—La afeccion de los bronquios que padece el rey no ofrece peligro.

Lisboa 4.—El mariscal Forey ha desembarcado ayer. Hoy ha visitado al rey viudo D. Fernando. El domingo se embarcará para Saint-Nazaire.

La publicacion del folleto el *Emperador Napoleon y el Congreso* ha producido grandisima impresion en la bolsa de París, declarándose en baja los fondos. Dicho folleto termina con el significativo párrafo siguiente:

«Si las grandes potencias no quieren ó no pueden ponerse de acuerdo, y hacen el Congreso imposible ó impotente; si interceptan ó dejan que se intercepte por sí propia la única senda que conduce á la paz; si por obstinacion se empeñan en sostener un pasado que se se derrumba, en la vía que tarde ó temprano conduce fatalmente á la guerra; guerra por guerra, la Francia y el emperador tienen un interés decisivo en que se declare antes que se desvanezca la impresion producida en los pueblos por el discurso de 5 de noviembre. Guerra por guerra, la razon, lo propio que la política, dicta que sea declarada en la primavera.»

Se continúa hablando en París de un empréstito de 300 millones de francos, para lo cual está ya el gobierno en trato con la casa Rothschild.

El principe de la Tour d'Avvergne, nuevo embajador de Francia en Londres, es, segun escriben de París, portador de promesas conciliadoras para lord Russell. Agotado este medio, puede contarse con que si Inglaterra persiste en su negativa á

asistir al Congreso europeo, sufrirá represalias que de seguro no espera.

No obstante que uno y otro día los periódicos extranjeros nos traen las repuestas mas ó menos favorables de los soberanos de Europa á la reunion del Congreso de París, nuestro corresponsal de dicha capital nos asegura que no debe tenerse confianza alguna en la reunion del Congreso ni en sus resultados, dado el caso improbable de que llegase á reunirse. Segun nuestro corresponsal, el mismo empeño que todas las potencias demuestran en hacer constar que la paz no se alterará por su culpa, es una prueba de que todas temen que la guerra ha de estallar en la primavera próxima.

A invitacion del ministro de Comercio de Francia se han ejecutado en Rouen experimentos para averiguar la aplicacion de que es susceptible la ortiga de Soim ó cánamo chino. El resultado, segun aquella junta de comercio lo anuncia, es que la mezcla de una mitad de dicha materia y otra mitad de algodón, produce una excelente especie de hilo ó estambre, 30 por 100 mas barata que el del algodón de la Luisiana, á su precio actual.

Dicen de Turin: El déficit anual es de 250 millones. Se hacen empréstitos, pero los intereses absorben los nuevos impuestos. Semejante estado de cosas no puede prolongarse.

Acaban de negociarse los 200 millones que restaban de los 700 del empréstito Minghetti; y con estos recursos se irá tirando algun tiempo.

El correo de la Habana nos ha traído noticias de Méjico que alcanzan al 31 de octubre. Jalapa fué ocupada el día 23 por fuerzas mejicanas al mando del general Liceaga; mas la comunicacion por ese punto aun permanece cortada, por haberse interpuesto en el camino Diaz Miron, que antes ocupaba á Jalapa.

El general Miramon mandará la tercera division de las fuerzas que van á operar contra el interior.

Muchos mejicanos escriben á Europa recomendando mucho la pronta marcha del archiduque Maximiliano, con la esperanza de que su presencia haga cesar la desconfianza pública y eum hacer las armas de que se están sirviendo los enemigos del nuevo orden de cosas.

La regencia piensa nombrar un ministerio digno, teniendo probabilidades de formar parte de él los señores Haro y Tamariz.

El general Mejia ha dado un golpe en Actopan á los juaristas, que en número de 1,000 hombres se habian reunido allí.

El correo de Europa llegó á Méjico el 14: llevaba una carta del archiduque Maximiliano para el general Almonte, en que le dice, con fecha 3 de setiembre, que aceptará el trono.

Se ha confirmado la noticia de la derrota de Rojas por la division de Tovar, á inmediaciones de Mascota, contando aquel 3,000 hombres y esta última 1,200. En otros muchos encuentros han sido batidos los enemigos de la intervencion.

El departamento de Veracruz estaba infestado de partidas juaristas, que se reconcentraban en el camino de la Te- rra al Chiquihuite, para hacer la guer-

ra á los convoyes mercantiles y á las diligencias.

Decláse que el gobierno juarista de Morelia se preparaba para llevarse los archivos.

El 19 debia salir el general Comonfort de San Luis del Potosí, para ponerse al frente de las tropas juaristas, situadas entre Querétaro y San Juan.

El ejército de Juarez, que se dijo ascendia 30,000 hombres, no escedia de 10 á 12,000, y se añade que se mostraban poco dispuestos á pelear, pero si á merodear.

En Veracruz habian sido fusilados siete ladrones, y otros nueve condenados á presidio.

Habia salido de Toluca, rumbo á Morelia, la division Berthier, con la cual debia unirse la division Marquez, formando entre ambas un total de mas de 6,000 hombres; la division Mejia habia tomado el camino de la Sierra con el 62º de línea, á las ordenes del teniente coronel Cottret; y estaba á punto de salir de la capital al mando del general Donai, una tercera division, fuerte de 6,000-hombres, que tomaría el camino recto de Querétaro, y con la cual marcharía el general Miramon con 2,000 hombres. Al frente de esta division se pondrá el general Bazaine.

El ejército franco-mejicano que vá á abrir la campaña del interior puede componerse de diez y ocho mil hombres, bien armados, municionados, vestidos y provistos de cuanto pueden necesitar para llevar á feliz término la expedicion.

Las fuerzas de Juarez han operado una gran concentracion, proponiéndose situarse mas acá de Querétaro y aun avanzar hasta San Juan del Rio. Dichas fuerzas consisten en tres divisiones á las ordenes de D. Porfirio Diaz, Gonzalez Ortega y Uraga.

Ha sido fusilado en Puebla el famoso jefe de gabilla José de Jesus Bañuelos.

Además de la escuadra que el almirante inglés manda á las costas de Dinamarca con pretexto de celebrar el advenimiento al trono del nuevo rey, prepara otra para que vaya al Japon, compuesta de un navío de línea y dos cañoneras. El *Daily-News* habla de una tercera escuadra para el servicio extranjero, compuesta de los navios de línea «Cesar y Duncun» y cinco fragatas mas de l s mas fuertes; pero no especifica á qué punto del extranjero va á enseñar sus formidables baterias. Estos preparativos prueban, sin ninguna duda, que nos hallamos en visperas de grandes acontecimientos.

Gaceta.

—Nuestra Patrona.—Hoy la Iglesia se viste de gala en celebracion de la inmaculada pureza de la Reina de los Angeles. Anoche aparecieron espontáneamente iluminadas muchas casas de la poblacion y hoy los fieles acudiran á los templos para dar á Dios gracias por haberse cumplido en nuestros dias los deseos de la iglesia de España y de todos sus hijos. Despues, en las últimas horas de la tarde, los paseos estarán muy concurridos, y en el de la Victoria tendremos música que vendrá á pedir de boca. Hoy es un día de verdadera fiesta.

—Buen servicio.—Por el señor Navajas, inspector interino de vigilancia del distrito de la izquierda, ha sido cap-

